



Aena nombra a Amelia Quintero directora del Aeropuerto de Córdoba

- Quintero, que en la actualidad dirige el Aeropuerto de Albacete, tomará posesión del nuevo puesto el próximo 1 de abril
- Sonia Martín afrontará un nuevo reto profesional en el área de Infraestructuras de Aena

29 de enero de 2024

Aena ha nombrado a Amelia Quintero Moreno directora del Aeropuerto de Córdoba, un cargo del que tomará posesión el próximo 1 de abril. Quintero, que actualmente ocupa esta misma responsabilidad en el Aeropuerto de Albacete, es ingeniera técnica aeronáutica por la Universidad de Madrid y máster en Ingeniería Aeronáutica por la Universidad Politécnica de León, y tiene un Executive MBA por la escuela de negocios ESIC.

La nueva responsable del Aeropuerto de Córdoba inició su trayectoria en Aena en 2017, cuando se incorporó como jefa de sección de Ingeniería y Mantenimiento al Aeropuerto de Jerez. Este puesto lo desempeñó hasta enero de 2023, cuando asumió la dirección de Albacete.

En el aeropuerto manchego, Amelia Quintero ha contribuido al desarrollo de su actividad, propiciando la implantación de nuevas empresas de mantenimiento de aeronaves y coordinando la recuperación de los vuelos comerciales, con el consiguiente incremento de visibilidad que esto ha supuesto para las instalaciones albaceteñas. Por otra parte, su labor ha sido fundamental en la consecución de los estándares de 'safety' y 'security' del aeropuerto.

Sonia Martín, que accedió a la dirección del Aeropuerto de Córdoba en octubre de 2016, pasará a afrontar un nuevo reto profesional en el área de Infraestructuras de Aena. Durante estos años, su gestión ha permitido marcar importantes hitos en el aeródromo cordobés, como el desembarco de nuevas escuelas de pilotos; la puesta en servicio de la pista de vuelo ampliada; la implantación del AFIS en la torre de control; la incorporación de los procedimientos para vuelos instrumentales, o la reforma del edificio terminal, entre otros.



Nota de prensa

Todo ello ha contribuido a incrementar el interés de las aerolíneas por el destino Córdoba, logrando que el pasado 6 de diciembre operara en el aeropuerto el primer vuelo comercial en 15 años.

Sonia Martín es ingeniera aeronáutica por la Universidad Politécnica de Madrid, Grado en Ingeniería Aeroespacial por la Universidad Politécnica de León y máster en Dirección de Empresas (MBA) por la Universidad Europea de Madrid.